

Pensée pour aujourd'hui



© spatz_2011, Flickr.com, <https://creativecommons.org/licenses/by-sa/2.0/> / Droits limités

La boutique de la fleuriste de mon quartier est un enchantement pour celui qui en pousse la porte!

Des fleurs de diverses couleurs, des plantes de toutes sortes et de ravissants cache-pots décoratifs en métal ciselé attendent le client charmé par tant de beauté.

Actuellement, la boutique offre aux regards des passants un superbe camaïeu de chrysanthèmes rouges ou roses, de callunes mauves et de bruyères violettes.

La fleuriste de mon quartier connaît parfaitement toutes ses plantes. Lors d'un achat, elle vous en dévoilera le nom scientifique, l'emplacement idéal pour la plantation, la terre qui convient, la quantité d'ensoleillement nécessaire, la fréquence des arrosages, et toujours elle ajoutera ... et beaucoup de lumière.

Mais bien sûr. Quelle plante pourrait croître et s'épanouir sans lumière ?

Depuis toujours, la lumière a été un facteur indispensable et irremplaçable pour assurer la pérennité de la nature et des êtres vivants.

La lumière est donc essentielle à la vie. Sans lumière, nous ne pouvons pas vivre, sans la lumière d'en-haut, notre vie spirituelle ne peut pas s'épanouir.

« C'est le Christ qui est la véritable lumière venu dans ce monde, celle qui éclaire tout être humain. » Jean 1 : 9

Auteur

Major Doris Droz

Publié le

25.10.2017